

## KARFA DIALLO DÉFEND JUPPÉ

2/6/16

Karfa Sira Diallo, directeur de l'association internationale Mémoires & Partages, a défendu hier la ville de Bordeaux et son maire. Car l'inauguration de la Cité du vin a été l'occasion pour le Conseil représentatif des associations noires de France (Cran) de lancer contre Alain Juppé une action en justice pour recel de crime contre l'humanité. Le Cran estime que la Cité a été financée par des capitaux « en bonne partie issus de l'esclavage, et qu'elle permettra de mettre en valeur des familles qui, du sang des esclaves, ont tiré le vin de Bordeaux », est-il notamment écrit dans un communiqué. Karfa Diallo a jugé ce communiqué « infâme ». « Il mêle des inexactitudes et des contradictions. C'est d'autant plus étonnant que le Crân n'a jamais travaillé sur Bordeaux et la question de l'esclavage, à la différence de Mémoires & Partages ».